



renseignement de l'attitude à prendre

Par **loulou874**, le **19/02/2019** à **13:47**

Bonjour

Je suis mariée depuis 34 ans et je suis tombée malade il y a 15 ans d'un cancer qui m'a laissé des séquelles (pas physiques) ...mais qui a changé ma vie puisque aujourd'hui et depuis je suis en invalidité de 2ème catégorie...et depuis un certain temps plus rien ne va dans notre couple je dirais surtout depuis que mes filles ont quitté le cocon familiale,,, mon mari a des problèmes épisodiques d'alcool et se fait suivre par un psy mais notre relation a complètement changé...il m'insulte ...me laisse tous les wk seule pour ses loisirs et parfois devient menaçant...aujourd'hui il me traite d'incapable et veut que je quitte la maison qui sera fini de payer dans quelques mois...il me dit vulgairement de me casser mais je ne touche que 300e de pension/mois ...que dois je faire sachant que j'ai actuellement 57 ans...je vous remercie